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鶴が群れ舞う丘・・・ここから「真岡（もおか）」の地名が生まれたといわれる。 
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於：ザ・ビッグエクストラ真岡店

例会・行事等に関しまして、変更・中止等も 

ございますので、特段のご協力をお願いいたします。 

2021.5.9（日） 

於：栃木文化会館 
Ｌ福田 登 1930年12月生まれ（享年92歳） 

真岡ライオンズクラブ1987年3月入会（在籍34年） 

1995年第26代会長に就任。 

根本山「千本桜記念碑建立」発起人。 
 

 常々ご自身が「ライオンズマン」と言う事を誇りに 

思っていらしたと、ご家族からお聞きしました。 

34年に亘る福田 登さんのご活躍に敬意を表します。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 

1996.7.12 第26回総会 

益子温泉ホテルにて 

 4月某日、L石﨑光一のご友人である 枝 俊夫さんが 

亡くなられ、栃木県アイバンクへ献眼提供がなされ

た。枝 俊夫さんは亡くなる4日前にL石﨑に「献眼した

い。世の為に自分でも何かできる事を‥」と話してい

たと言う。4年前、L石﨑の母上が献眼提供された事に

感銘を受け、ご自身もとL石﨑とご家族に思いを託され

たそう。 

 枝さんの2つの角膜は、ふたりの光へとつながった。 

4月23日の通夜式の際、栃木県アイバンク理事長が  

参列し、お礼の言葉が読み上げられた。また厚生労働大臣、栃木県知事、333-B地区大阿久久二男

ガバナーより感謝状が届き、当クラブの大滝会長・池上幹事が代読した。 

枝 俊夫様のご冥福をこころよりお祈り申し上げますとともに、感謝申し上げます。 

尚、2021年10月より、アイバンク役員にL池上正美が着任する予定である。 

八幡山公園（宇都宮）にある献眼者慰霊碑 

 ❖ 2020.08.20 400ml献血 45名  200ml献血 3名 

 ❖ 2020.12.17 400ml献血 58名  200ml献血 3名 

 ❖ 2021.05.20 400ml献血 53名  200ml献血 3名 
 

2020-2021年度 総献血量  64,200ml  (献血者数  165名） 

333-B ガバナーエレクト 

L水沼 孝夫 

 5月9日㈰、国際協会333-B地区の第67回年次大会が栃木文化会館で

開催された。地区ガバナーＬ大阿久久二男より、地区ガナバーエレク

ト当クラブのＬ水沼孝夫に地区ガバナーキーが伝達された。当クラブ

からは故 柴 利夫ガバナー以来、16年ぶりのガバナー誕生となる。 

次期ガバナーのスローガンは「知行合一（ちこうごういつ）」知行合

一とは知識と行為は一体であるという意味。Ｌ水沼孝夫はこの知行合

一の精神で「心からの奉仕」を着実に実践していきたいと述べた。 

次期キャビネット幹事はＬ塩田秀樹、会計はＬ木村貢一郎。 



2021.4.24・25・5.04   於：真岡鬼怒自然公園野球場 
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2021. 5.23（日）  

 於：きぬ川ホテル三日月 

 

 真岡ライオンズクラブ杯市内中学校野球大会が

4月24日・25日・5月4日の3日間にわたり、真岡市

鬼怒自然公園野球場で行われた。 

市内中学全９チームが参加し、リーグ戦の結果、

優勝はみごと大内中が勝ち取り、続く2位は物部

中、3位は真岡中だった。 

本大会は毎年、真岡ライオンズクラブ環境国際青

少年委員会（石﨑光一委員長）が事業の一環とし

て、明るく豊かな郷土建設に寄与する趣旨で行わ

れているが、昨年度はコロナ禍の影響で開催を断

念した。 

しかし今年度は少しでも中学球児が、元気に活躍する場を設けてあげ

たいと、ウィルス感染対策の徹底と、開閉会式をなくす形で開催と

なった。大滝会長は「無事に開催できてよかった。選手たちの活躍は

大変すばらしかった」と話す。優勝した大内中キャプテンの橋本颯馬

君は「メンバー全員がやるべき事はしっかりやった。優勝できてよ

かった」とコメント。 

 

 4月16日、新型コロナウィルス感染予防対策

に役立ててもらう為、真岡商工会議所にサーマ

ルカメラを寄贈した。カメラは商工会議所玄関

に設置され、入館者が顔をかざすと表面温度を

自動で計測する。またマスクを着用していない

場合には自動で認識し「マスクを着けてくださ

い」と音声が流れる。 

 大滝会長は「真岡LCの事務局が商工会議所に

あるので恩返しのつもりで贈りました。有効に

使ってほしい」と話し、同商工会議所の篠原会

頭は「コロナ対策の相談で訪れる人が多く、収

束の見通しが立たない中、本当にありがたい事

です」とお礼を述べられた。 

2021.4.16（金） 於：真岡商工会議所 

贈呈式に出席した大滝会長・池上幹事・上野会計 

右から 

A地区ガバナーエレクト L中田 

B地区   〃     L水沼 

次期複合地区議長    L山川 

C地区ガバナーエレクト L藤原 

D地区   〃     L矢内 

E地区   〃     L岡野 


